

Anzeige. Hierdurch zeige ich ergebenst an, dass diese Woche die gewöhnlichen Sommer-Concerts, als: Sonntags, Montags, Mittwochs und Freitags, ihren Anfang nehmen. Herr Stadtmusikus Barth wird stets bemüht seyn, durch Abwechslung neuer Piecen und gut besetztes Orchester, ein hochverehrtes Publikum angenehm zu unterhalten.

Verw. Händel, Besitzerin des Kuchengartens.

Bekantmachung. Heute den 16. Mai: Alemande auf 3 Seilen, und der Herkulesprung von den 2 Brüdern Longuemare.

Anzeige. Die Familie Longuemare hat die Ehre, ein verehrtes Publikum zu benachrichtigen, daß sie ihre akrobatischen Vorstellungen heute noch fortsetzt, und sich beeifern wird, mit abwechselnden Leistungen den allgemeinen Beifall zu verdienen.

Gymnastische Uebungen und Feuerproben auf der großen Funkenburg.

Unterzeichneter beehrt sich, einem hochgeehrten hiesigen Publikum ergebenst anzuzeigen, daß er heute zum Schlusse der Ostermesse große brillante Vorstellungen giebt, in denen er viele neue Krafttour-n mit Steinen, Tischen, Faß u. s. w., als auch viele neue Pyramiden und Gruppierungen, wo er auf sich 1, 2, 3, 4 und mehrere Menschen in verschiedenen Stellungen hält, ausführen wird. Was seine merkwürdige Unverbrennbarkeit betrifft, so wird er die hochgeehrten Anwesenden mit vielen neuen Staunen erregenden Feuerproben überraschen, und seine sowohl äußerlich als auch innerlich dem Alles gewaltig zerstörenden Elemente widerstehende Festigkeit, mit verschiedenartigen glühenden eisernen Schaufeln, Stangen, Platten, geschmolzenem Blei, siedendem Schmalz, brennendem Pech, flammendem Feuer und Kohlenluft auf eine sehr überraschende Art zeigen. Die Preise sind wie gewöhnlich; das gut eingerichtete Theater wird um 3 Uhr geöffnet, der Anfang ist um 4 Uhr

Jwan v. Chylinski.

Anzeige und ergebenste Dankfagung.

Da mir von Seiten einer hiesigen hohen obrigkeitlichen Behörde die gütige Erlaubniß zu Theil geworden ist, meine Kaffernfamilie von heute an bis inclus. Donnerstag noch produziren zu dürfen, so bitte ich ein verehrungswürdiges Publikum, mich diese kurze Zeit mit ihrem gütigen Besuche zahlreich zu beehren, und sage zugleich den guten und kunstliebenden Bewohnern Leipzigs meinen verbindlichsten Dank für den gütigen Beifall, dessen ich mich nicht nur bei meinem gegenwärtigen dritten Hierseyn zu erfreuen gehabt habe, sondern den sie mir auch im Jahre 1814 mit gleichem Interesse schenkten, wo ich zum ersten Male mit einer Kaffernfamilie von der Küste Mosambique in diesen Mauern erschien, so wie im Jahre 1820, wo ich mit Buschmännern von Botany-Bay hier war, welche, so wie gegenwärtige Kaffernfamilie, von hiesigen und auswärtigen Professoren und Universitäten genau untersucht und über dieselben die gütigsten und besten Zeugnisse ausgestellt worden sind. Nie soll das Andenken an diese gute Stadt in mir erlöschen, und in weiter Ferne werde ich mich noch der gütigen Aufnahme und der schätzbaren Wohlwogenheit erinnern, womit mich die edlen Bewohner derselben bei meinem jedesmaligen Aufenthalte beglückten.

H. Hill.

Aufforderung. Die resp. Inhaber der verlorenen Pfandscheine Nr. 80878, 91653, 92125, 92865, 92866 und 93125, werden hierdurch aufgesordert, sich damit unverzüglich bei